

PUBLIK

DPRD Kota Sukabumi Apresiasi Kunker Kapolda Jabar, Bawa Angin Segar Jelang Pemilu 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

May 5, 2023 - 19:40



DPRD Kota Sukabumi Apresiasi Kunker Kapolda Jabar, Bawa Angin Segar Jelang Pemilu 2024

Kota Sukabumi – DPRD Kota Sukabumi mengapresiasi kegiatan silaturahmi yang dilakukan Kapolda Jabar, Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus dengan unsur Forkopimda Kota Sukabumi, Tokoh Agama, Ketua KPU, Ketua Bawaslu dan sejumlah stakeholder terkait lainnya saat berkunjung ke Mapolres Kota Sukabumi. Hal itu disampaikan anggota DPRD Kota Sukabumi, Wawan Juanda saat ditemui awak media di Gedung DPRD Kota Sukabumi, Jum'at (5/5/2023).

“Tentunya saya sebagai pribadi maupun pimpinan DPRD Kota Sukabumi,

mengucapkan selamat datang dan apresiasi atas kunjungan Kapolda Jabar, Irjen Pol. Dr. Akhmad Wiyagus. Kami meyakini sepenuhnya kunjungan bapak Kapolda Jabar ini akan semakin membawa angin segar kepada Jawa Barat khususnya Kota Sukabumi yang selama ini sudah kondusif, akan tetap terjaga kondusifitasnya, terjaga ketentraman, keamanannya, sekalipun tahun ini sudah memasuki tahun politik yang sudah pasti penanganannya akan lebih memerlukan tenaga dan biaya yang ekstra,” kata Wawan kepada awak media.

“Kita yakin betul bapak Kapolda ini akan bisa tetap menjaganya dengan sepenuh hati, sepenuh jiwa bersama-sama kita berkolaborasi bersinergi melakukan langkah progresif untuk Jawa Barat dan khususnya Kota Sukabumi,” sambungnya.

Ia juga menilai Pemilu 2024 membutuhkan tenaga dan pemikiran ekstra sehingga diperlukan keterlibatan semua unsur, khususnya pihak Kepolisian dengan penambahan jumlah personel pengamanan, salah satunya personel Bhabinkamtibmas untuk memberikan edukasi kepada masyarakat mengenai penting persatuan dan kesatuan, Polres Sukabumi.

“Sebagaimana yang kita ketahui bersama bahwa pemilu tahun lalu cukup melelahkan apalagi pemilu tahun ini, baik pemilihan Presiden juga Legislatif yang pastinya membutuhkan tenaga ekstra,” ucap Wawan.

“Kami dari DPRD Kota Sukabumi meminta kepada Kapolres maupun Kapolda Jabar untuk menambah personel Bhabinkamtibmas ini berikut dari berbagai civitas, kalo perlu ada dari kalangan pemuda dari masyarakat yang dilibatkan untuk ikut menjaga kondusifitas di Kota Sukabumi.” pungkasnya.